
INTRODUCTION.

L'ESTIME publique a mis depuis longtemps au rang des livres les plus utiles, l'Abrégé de l'Histoire générale des Voyages, traduite par l'abbé Prévost. Mais il y a des pays et des peuples sur lesquels les auteurs anglais de cette précieuse collection n'ont point fixé les regards. Cet oubli se fait également remarquer dans l'Abrégé de la Harpe, qui ne pouvait marcher que sur les traces de ses guides. On n'y trouve aucune relation qui concerne les côtes septentrionales de l'Afrique, les états barbaresques, l'Égypte, la Nubie, l'Abyssinie, l'intérieur de l'Afrique. Toutes ces contrées attendent la main du peintre qui les dessine dans le tableau. Cet aperçu prouve la nécessité et les avantages de compléter un ouvrage destiné à faire connaître le globe

Tome XXIV.

a